

CHRISTADELPHIAN ISOLATION LEAGUE Juillet 2024

Aspects du Message Biblique

L'appel de l'Évangile

L'appel à la fraternité, à l'amour et à l'harmonie

"Heureux le peuple qui connaît l'allégresse, il marchera, ô Éternel, à la lumière de ton visage" (Psaume 89 :16)

Parmi la population de la terre, il y a un petit groupe d'hommes et de femmes qui se trouvent dans une position très privilégiée. Ils occupent cette position spéciale non pas en raison de leur richesse ou de leur influence, mais simplement en raison de leur relation avec le seul vrai Dieu par l'intermédiaire de Jésus-Christ. Cette relation fait d'eux les fils et les filles de Dieu, les frères et les sœurs de Jésus-Christ et les frères et les sœurs les uns des autres. Mais ce privilège s'accompagne d'une énorme responsabilité dans leur attitude en tant que fils et filles de Dieu et les uns envers les autres. Ce qu'ils se disent, ce qu'ils disent les uns des autres et même ce qu'ils pensent les uns des autres peut avoir un effet sur leur relation avec leur Père céleste.

L'appel à la communion vient de Dieu (1 Corinthiens 1:9) et la lecture de 1 Jean 1:1 - 7 aide à comprendre la communion avec Dieu, Jésus-Christ et les uns avec les autres. Parmi les premiers croyants, certains ne pouvaient accepter que Jésus ait été un homme physique comme eux, mais Jean a clairement indiqué qu'ils devaient croire que Jésus-Christ était venu dans la chair|: v1 "...vu de nos yeux...regardé...les mains ont touché...ce que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons...". Pourquoi ? v3 "Afin que vous aussi vous soyez en communion avec nous ; et vraiment notre communion est avec le Père et avec son Fils, Jésus-Christ". La croyance en l'œuvre salvatrice de Jésus et la foi en sa résurrection constituent la base d'une véritable fraternité.

Cependant, la croyance seule ne suffit pas, il faut agir. "Si nous marchons dans la lumière comme il est dans la lumière, nous sommes en communion les uns avec les autres, et le sang de Jésus-Christ son Fils nous purifie de tout péché" (1 Jean 1:7). Cette 'fraternité', ou 'communion' ne consiste donc pas seulement à croire en la réalité de Jésus-Christ, mais aussi à agir, à "marcher dans la lumière". La communion, ou le partage d'une relation très spéciale avec notre Père et Jésus-Christ, ne peut résulter que de l'accomplissement de ce qui est juste aux yeux de Dieu. Si nous désirons la communion, notre foi doit être évidente dans notre vie.

Cela nous amène à notre appel à l'amour. L'amour que nous sommes appelés à manifester à notre Père, à Jésus-Christ et les uns envers les autres n'est pas celui que nous voyons généralement dans le monde qui nous entoure, celui qui se contente souvent de montrer de l'affection et de la gentillesse en retour. Le type d'amour que le véritable disciple est appelé à manifester est celui qui implique d'être prêt à mourir pour ceux qui reçoivent cet amour, ce qui implique souvent de faire des sacrifices. Jésus a dit : "Voici mon commandement : Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis". (Jean 15:12 - 13). Sachant le sacrifice que Jésus lui-même a fini par faire, ses disciples doivent être prêts à faire preuve du même amour et du même sacrifice les uns envers les autres et envers leur Père céleste.

Lorsqu'on a demandé à Jésus quel était le plus grand commandement, il a répondu : "Tu aimeras l'Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée" (Matthieu 22:37).

Cet amour exige que nous mettions toute notre vie au service de celui que nous adorons et de Son Fils, qui a donné sa vie pour nous. Mais comment montrer cet amour ? Comment pouvons-nous aimer quelqu'un que nous n'avons pas vu physiquement ? L'apôtre Jean nous l'explique clairement dans 1 Jean 4:20 - 21. Notre amour pour Dieu doit se manifester dans notre amour pour nos frères et sœurs, ceux avec qui nous sommes liés par le baptême.

Étonnamment, le mot "harmonie" n'apparaît pas dans la Bible, mais le sens qu'il exprime se retrouve dans toute l'Écriture. Bien que l'ecclésia soit composée de différents types de personnes, lorsqu'elles travaillent et vivent selon l'exemple du Christ, elles s'harmonisent ensemble. Ce principe se retrouve dans la musique : bien que des notes différentes soient jouées, elles sont arrangées de telle sorte que lorsqu'elles sont jouées ensemble, elles "s'harmonisent" pour produire un son agréable et plaisant.

C'est la vie à laquelle nous sommes tous appelés, ce que l'on attend d'un frère et d'une sœur en Jésus-Christ. Paul dit dans Romains 15:5 - 6 : "Que le Dieu de la patience et de la consolation vous donne d'avoir les mêmes sentiments les uns envers les autres, selon le Christ Jésus :afin que, d'un même esprit et d'une même bouche, vous glorifiez Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ."

Remarquez qu'il les unit en recherchant la bénédiction de Dieu pour qu'ils soient "d'un même esprit", qu'ils pensent de la même manière, qu'ils soient d'accord ensemble ou qu'ils soient en harmonie l'un avec l'autre. Mais l'expression "un seul esprit" au verset 6, bien qu'elle ait la même consonance, est tout à fait différente. Paul utilise un mot différent, que l'on traduit généralement par "d'un même accord", comme dans des passages tels qu' Ils persévéraient tous d'un commun accord dans les prières et les supplications... "(Actes 1:14), "...ils étaient tous d'un même accord dans le même lieu "(Actes 2:1), "Ils étaient tous les jours d'un commun accord dans le temple, et ils rompent le pain de maison en maison..." (Actes 2:46). Le mot grec utilisé par Paul a le sens combiné de "à l'unisson" et de "se précipiter". Il dépeint donc quelque chose de presque musical. Un certain nombre de notes sont émises qui, bien que différentes, s'harmonisent en hauteur et en tonalité. Mais il n'y a pas que l'harmonie, ce mot a l'idée d'une urgence à aller de l'avant, d'avancer à un rythme régulier, comme le tempo, comme le rythme d'un morceau de musique. Nous voyons donc qu'il s'agit d'une unité et d'une harmonie qui ne reposent pas sur des compromis, mais sur l'enthousiasme, le zèle et l'urgence de travailler et d'être actifs en appliquant les principes et les commandements de Dieu dans notre vie quotidienne.

C'est à cela que nous sommes appelés, une harmonie que nous retrouvons dans 1 Corinthiens 12. Cependant, Paul utilise un mot inhabituel pour expliquer comment ces différentes parties du corps du Christ sont unies. Au verset 24, il dit que "...Dieu a disposé le corps ensemble..." Le mot grec que Paul utilise ici ne signifie pas simplement que les différentes parties du corps sont simplement mélangées les unes aux autres, mais il a l'idée qu'une réaction non réversible a eu lieu. Par exemple, après avoir préparé une salade de fruits, même si elle a été bien mélangée, les différents morceaux peuvent à nouveau être séparés avec soin. Ce n'est pas l'idée derrière ce mot "disposé" ici. Il s'agit plutôt de la réaction qui se produit lorsqu'on mélange du béton : un changement non réversible s'est produit. On a beau essayer, une fois qu'il a pris, les différents ingrédients ne peuvent plus être séparés. C'est à cela que devrait ressembler l'union de ceux qui vivent en harmonie les uns avec les autres et avec Jésus-Christ.

Ainsi, notre appel à la fraternité, l'amour et l'harmonie en Jésus-Christ est offert à de nombreuses personnes, mais n'est accepté que par quelques-unes. C'est un privilège qui ne doit jamais être considéré comme allant de soi. Bien qu'il s'accompagne d'une énorme responsabilité, il renferme des promesses extrêmement grandes et précieuses qui dépassent notre entendement.